

o8o	UTBM Service communication	L'Est Républicain	15 avril 2016
		Région	Ma thèse en 180 secondes - UBFC

Université Une Bisontine et une Belfortaine gagnantes de la finale régionale

Leur thèse en 180 secondes



■ Marie Petitjean est membre du laboratoire d'hygiène hospitalière au CHU de Besançon. Photo UBFC

Belfort. Dix candidats issus de cinq écoles doctorantes de la région Bourgogne Franche-Comté ont participé à la finale régionale du concours « Ma thèse en 180 secondes », organisé au niveau national par le CNRS et la conférence des présidents d'université. Cet incroyable challenge s'est déroulé à l'université de technologie de Belfort-Montbéliard. Il s'agit en effet de résumer plusieurs années de travail et de recherche en trois minutes seulement, au lieu des vingt habituellement accordées à une soutenance de thèse.

Le public a adressé son coup de cœur à Asmae Hamzaoui, doctorante à l'université de technologie de Belfort-Montbéliard. Elle est

rattachée à l'école doctorale Sciences pour l'ingénieur et microtechniques, et membre de l'institut Irtes au sein du Lermps, le laboratoire d'étude des matériaux. Asmae Hamzoui a traité de la meilleure façon de « recharger son portable tout en marchant. »

Quant au jury, il a retenu Marie Petitjean, doctorante de l'UFC rattachée à l'école doctorale Environnement santé et membre du laboratoire d'hygiène hospitalière au CHU de Besançon. Elle a travaillé sur la souche épidémique de « pseudomonas aeruginosa » en milieu hospitalier. Les deux jeunes femmes gagnent chacune 150 euros et participeront à la finale nationale le 31 mai à Bordeaux.